



授業参観・PTA総会 2/19(水)

1年教室では発表会、2年教室では算数、3・4年では学活、5・6年ではキャリア教育の参観授業を行いました。いつもより張り切ったり恥ずかしがったり・・・の子どもたちでした。



また、1・2年生のPTA行事として、合同の親子試食会が行われました。1年後の複式学級に備えて親睦を深めるための企画でした。ポトフをおかわりしてくださる方もおられ、嬉しかったです。



1年の学級懇談会では、子どもたちのゲーム依存について話題となり、「子どもの友だちが家に遊びに来た時には、外で遊ぶように声かけをしたり、外遊びを教えたりして、お互い協力しましょう。」ということになったそうです。「みんなで育てていこう」という姿が素晴らしいなと思いました。

また、PTA総会では新会長として松原さんが承認され、その後、現役員さんたちの退任のあいさつがありました。一年間本当にお世話になりました。

また、PTA総会では新会長として松原さんが承認され、その後、現役員さんたちの退任のあいさつがありました。一年間本当にお世話になりました。

また、PTA総会では新会長として松原さんが承認され、その後、現役員さんたちの退任のあいさつがありました。一年間本当にお世話になりました。

今年度も貸出10,000冊達成！

郡築小4年生との交流会



環境図書委員さんが全校児童の前で読み聞かせをしています。今年も図書室の本の貸出数 10,000 冊達成！全校児童 45 人の冊数としてはものすごい数です。本を読むといろいろな時代や場所に行け、人の気持ちもわかります。これからも本に親しんでほしいです。

昭和小の 3・4 年生が郡築小に出かけて行って交流してきました。

2～3 年後には七中で一緒に勉強する仲間たち。自己紹介やトランプで楽しみました。勝敗にこだわらない姿が素敵でした。

お知らせ

①図書カードの受け渡しについて

昭和地域資源保全協議会から、5月11日に作業をしてくれたお子さん宛に図書カードが届きました。2月26日(水)にお持たせしますので、おうちでもご確認ください。

②昭和小安心メールのシステム変更について

新年度から八代市のすべての小・中・特支学校がテクノミクス社のメールを活用することになりました。登録替えが必要になります。詳しくは、新年度になってからお知らせします。

③エアマスクについて

先日、保護者の長尾様から全校児童にエアマスクの寄贈がありました。有難うございました。